

ABSTRAK

Inas Syafira Shafillah 1191020037, Perayaan Ruwatan Bumi di Desa Parakan Garokgek Purwakarta dalam Perkembangan Ekonomi

Penelitian ini membahas bagaimana perayaan Ruwatan Bumi dalam perkembangan ekonomi di Desa Parakan Garokgek, Kecamatan Kiara Pedes, Kabupaten Purwakarta. Perayaan Ruwatan Bumi salah satu tradisi budaya yang masih dilestarikan di Desa Parakan Garokgek. Tradisi ini telah mengalami akulturasi atau percampuran tradisi khususnya tradisi dalam agama Islam dalam pelaksanaannya. Selain itu pada perayaan Ruwatan Bumi terdapat beberapa kegiatan yang dilakukan seperti doa bersama, pemotongan hewan kurban, santunan anak yatim dan pelaksanaan hiburan rakyat seperti tari Jaipong dan penampilan wayang.

Pada penelitian ini, Peneliti menggunakan jenis penelitian kualitatif. Karena metode nya dianggap cocok dengan sifatnya yang alami, yang nantinya penelitian ini dapat menghasilkan sebuah pengumpulan data gabungan serta analisis yang diharapkan mendapatkan hasil informasi yang valid. Penelitian ini juga menggunakan teori Clifford Geertz tentang ekonomi dalam konteks antropologi budaya sebagai analisis utama.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa perayaan Ruwatan Bumi di Desa Parakan Garokgek juga dipercaya mempengaruhi perkembangan ekonomi masyarakat. Peneliti membagi tiga hal yang dapat mengembangkan ekonomi masyarakat; yang pertama, Dibelinya hasil tani untuk keperluan perayaan Ruwatan Bumi. Yang kedua, banyaknya wisatawan yang datang saat perayaan Ruwatan Bumi terutama saat hiburan rakyat seperti penampilang wayang dan tari Jaipong. Yang ketiga, spiritualitas dan semangat yang meningkat, hal ini disebabkan karena menurut masyarakat disana Ruwatan Bumi bukan hanya ritual semata tetapi juga sebagai peningkatan spiritualitas dan keyakinan para petani sehingga mereka yakin hasil taninya akan membawa berkah.

Dengan demikian, perlu adanya upaya pelestarian tradisi agar manfaat ekonomi dari perayaan Ruwatan Bumi ini tetap berlanjut bagi masyarakat desa di masa mendatang.

Kata Kunci: Ruwatan Bumi, Perkembangan Ekonomi, Parakan Garokgek